



Photo Antoine BIROT

Hypercercle, 2022

Socle en acier, mécanisme, variateur de vitesse et néonflex /
Dim 173 cm X 50 cm X130 cm

Hypercercle est une pièce cinétique et lumineuse
La forme structurelle est esthétique, définie et motivée par des
considérations techniques.

Ses lignes sont pures, géométriques et vont à l'essence des
choses.

L'ensemble est simple et sans artifice, sans ornement et sans
parure.

L'objet est à nu, seule la lumière première prime.

Dans un équilibre de mouvement et de lumière, par persistance
rétinienne, Le trait lumineux, devient un disque.

Par ce phénomène optique, la lumière mouvante devient une
expérience physique.

Antoine Birot - Artiste du mouvement

Les créations d'Antoine Birot ont pour volonté de faire du mouvement un médium à part entière et de libérer la création en symbole de légèreté et de poésie.